

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi, Terjalin Sinergi Antara Polisi dan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 11, 2023 - 14:01

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi, Terjalin Sinergi Antara Polisi dan Masyarakat

Dalam rangka memperkuat keterlibatan polisi dengan masyarakat, Unit Patroli Polsek Parungkuda Polres Sukabumi melaksanakan Giat Patroli Dialogis pada

hari Senin, 11 Desember 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Empat personel patroli yang terlibat dalam kegiatan ini, yakni Aipda Iskandar, Aipda Tisna, Bripta Saprijal, dan Bripta Alif, melakukan kunjungan ke berbagai lokasi strategis. Beberapa dari lokasi tersebut meliputi tempat keramaian dan lokasi nongkrong anak muda/pelajar, wilayah Desa Bojongkokosan, Desa Kompak, dan Desa Sundawenang.

Dalam giat tersebut, mereka memberikan himbauan kepada masyarakat sekaligus melakukan sosialisasi tentang penggunaan aplikasi Polri Super App. Khususnya kepada warga Desa Sundawenang, patroli memberikan penjelasan agar masyarakat lebih mudah mendapatkan pelayanan Polri melalui aplikasi tersebut.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk menjaga keamanan di wilayah tersebut. Pihak kepolisian melakukan pengecekan di SPBU CIPANGGULAAN Desa Kompak, sekaligus memberikan himbauan kepada karyawan SPBU untuk melaporkan apabila terjadi kelangkaan BBM.

Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, Polsek Parungkuda juga memberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga. Khususnya di Desa Sundawenang, masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap oknum yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri. Himbauan tersebut dilakukan sebagai upaya pencegahan terhadap praktek perdagangan orang yang dapat merugikan masyarakat, terutama perempuan yang rentan menjadi korban pekerja seks komersial.

Kapolres Sukabumi, melalui pesan yang disampaikan kepada media, mengapresiasi kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Polsek Parungkuda. "Patroli dialogis ini adalah salah satu bentuk nyata dari visi kami, 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kami berharap melalui sinergi antara polisi dan masyarakat, dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.